
江津市長様に生徒との意見交換会を開催していただきました 

江津市長様、江津市議会議員の皆様、江津市役所の皆様にご協力をいただき、４月１８日（金）

に江津市役所にて、江津市長様との意見交換会を開催していただきました。江津高校と石見智翆館

高校の生徒の皆さんにもご協力いただいて作成した資料「江津市をより良い街にするために」を用

いて生徒が要望を説明させていただいた後、市長様や市役所の皆様からご感想・ご意見・ご質問を

いただきました。校内発表会で練習をした成果もあり、生徒は緊張しながらも落ち着いて発表して

いました。要望には、「とにかくお腹が空くので、駅前に飲食関係のお店が欲しい」、「列車のダイ

ヤが不便」等がありましたが、経済的な視点から、簡単に実現するのは難しい面があり、不便を克

服するために、新たな視点での考え方をアドバイスとしていただきました。 

生徒からは、市長様に「江津の良いところはどこか」等の沢山の質問をさせていただきました 

が、市長様にはたくさんの質問に全て丁寧に答えていただきました。なによりも、「江津の良いと

ころ」は、市長様、市議会議員様、市役所の皆様にこのようなすばらしい機会を作っていただけ、

生徒の話を聞いていただけることこそ、「江津の良いところ」だと思います。 

今回いただいたアドバイスを参考にして、学校のなかでできることを考えるとともに、生徒に

は、今回の貴重な体験を生かしつつ、今後も江津のことを考え、地域の活力の源になる人材に成長

してくれることを期待しています。 

市長様、市議会議員様、市役所の皆様、ご多用のところ本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SNS にも掲載します。 


